
Ratsherr Hahn erklärt, dass die CDU-Ratsfraktion sich noch intensiv mit den Stellungnahmen der 
Verwaltung auseinandersetzen wird. Einzelne Einsparvorschläge werden dann gegebenenfalls als 
Anträge zum Nachtragshaushalt 2007 eingebracht. 
 


